Etant conscient des nombreux défis auxquels le pays est confronté, Son Excellence Monsieur Félix Antoine TSHISEKEDI TSHILOMBO, Président de la République, Chef de l'État, a affiché dès l'entame de son premier mandat la volonté politique de transformation mentale des citoyens congolais, indispensable pour créer un nouveau type de citoyen utile et responsable favorisant le décollage du pays vers son émergence d'ici à 2030.

Par conséquent, si nous voulons bâtir un Congo prospère et plus beau qu'avant, nous devons sans atermoiement déclarer la querre contre les antivaleurs et en faire une cause nationale.

En votre qualité de Patriote et de Premier Président de la Cour des Comptes, la Cellule d'Innovation et de Changement de Mentalités a le privilège de vous désigner comme son Ambassadeur bénévole en vue de participer à la lutte contre les antivaleurs et à la promotion des valeurs républicaines, citoyennes, morales et éthiques.

Cela dit, la CICM est convaincue que par votre participation personnelle à cette cause nationale, notre Patrie retrouvera ses lettres de noblesse; ce pourquoi, nous vous remercions d'avance.

Veuillez agréer, Monsieur le Premier Président, l'expression de mes sentiments patriotiques.

Jacques KANGUDIA MUTAMBAYI

Coordonnateur



Immeuble Serkas, 4 me Niveau, APP 41, Boulevard du 30 Juin N°7639, Kinshasa/Gombe

Tél: +243 81 22 25 122 Email: info@ccm-rdc.cd

